



Se abre la primera franquicia de Phoenix SUPER LPG en Filipinas

La compañía de energía filipina está estableciendo una red de franquicias de tiendas de venta de GLP.

Cada vez más hogares podrán disfrutar de una experiencia culinaria más segura gracias a la apertura de la primera tienda franquiciada de Phoenix SUPER LPG en la ciudad de Antipolo, Rizal.

El centro SUPER, que ofrece la recogida y entrega de tanques SUPER LPG de 11 kg para hogares y empresas, también dispone de productos lubricantes Phoenix y servicio de pago de facturas para acomodarse a otras necesidades de sus clientes y ofrecer más oportunidades a los propietarios de las tiendas de hacer crecer su negocio.

"Siempre hemos creído en la calidad de los productos y servicios de Phoenix Petroleum, ya que hemos sido clientes leales de la marca durante años. Por eso, cuando surgió la oportunidad de ser su socio y abrir un negocio de franquicia con ellos, la aprovechamos con entusiasmo", dijo Jennes Gampon, empresario en ciernes y dueño de la franquicia Phoenix SUPER LPG.

Phoenix Petroleum cuenta con más de 500 estaciones de servicio en todo el país.